

Gobierno responde a Elon Musk



El Gobierno respondió los dichos proferidos por el propietario de Tesla, Elon Musk, respecto a la Estrategia Nacional del Litio anunciada por el Presidente Gabriel Boric. En ese sentido, el dueño de Twitter señaló que “el mineral del litio es muy común en toda la Tierra, lo que importa es la capacidad de refinación”.

La respuesta no tardó en llegar, siendo el ministro de Economía, Nicolás Grau, quien replicó en *Mega* que “esa visión que presenta Elon Musk es parte central de nuestra estrategia, nosotros queremos agregar valor, queremos que a partir del litio, por lo menos una parte de esa producción permita avanzar en producciones de bienes más complejos, acercarse a toda la cadena de baterías, que hay muchas cosas intermedias entre lo que nosotros actualmente producimos y las baterías”.

En complemento de lo anterior, el titular de Economía manifestó que “hay muchas cosas que se pueden hacer en línea con lo que dice Elon Musk, yo diría con una salvedad: él ahí está directamente minimizando la relevancia que tiene el litio”.

Finalmente, Grau replicó los dichos de Musk sobre que “el mineral del litio es muy común en toda la Tierra”, expresando que “Chile tiene un 40% de esa reserva, el interés del mundo por el litio y en particular por el litio que nosotros tenemos acá es tremendo”.

A estos dichos se suman los del vicepresidente de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo), José Miguel Benavente, quien en conversación con



24 Horas remarcó que “justamente en Chile tenemos capacidad de refinación”.

Por su parte, la ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, precisó que “lo que planteamos con la Estrategia Nacional del Litio no es quien es dueño del litio, porque el dueño ya es el Estado. Lo que proponemos es una estrategia liderada por el Estado para desarrollar una industria sostenible, verde y con alto valor agregado en colaboración con los privados”.